



一小だより

古河市立古河第一小学校
第4号 令和3年7月20日(火)
校長 竹村 靖

Home page <http://koga-e1.koga.ed.jp>

住 所 古河市中央町三丁目10-1
TEL 0280-22-0101

東京オリンピック・パラリンピック聖火リレー

7月5日（月）東京オリンピック聖火リレーが古河市にやってきました。古河市より依頼があり、本校赤門前で希望者による沿道応援をしました。天気は小雨でしたが、歩道に十分な間隔を示すマークをしてソーシャルディスタンスを確保し、拍手のみの応援とするなど、十分な感染予防対策をしました。これを機に、東京オリンピック・パラリンピックの意義の理解やスポーツへの関心を高めてほしいと思います。



授業参観・1年生引き渡し訓練

6月25日（金）に授業参観を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、2学年ずつの公開とし、参観時間も20分程度として開催しました。また、1年生の下校時に引き渡し訓練も実施しました。4月に予定されていた授業参観を延期し、さらに様々な制限の中での開催となりましたが、多くの保護者の皆様のご協力をいただき感謝申し上げます。本年度の古河一小の教育については、夏休みの個別面談で担任よりお話しさせていただきますので、よろしくお願いします。



6年生森林・林業体験学習

7月1日（木）に茨城県立自然博物館（ミュージアム・パーク）で森林・林業体験学習を行いました。これは、茨城県農林水産部林政課による事業で、森林が持っている様々な働きや豊かな森林を守り育てる林業の役割、さらには豊かな自然環境について、小中学生に理解、関心を深めることを目的に、森林湖沼環境税を活用した森林・林業に係る体験学習をするものです。

クイズ形式のオリエンテーション、博物館見学、そして林業体験をしてきました。博物館外での活動時には雨もあがり、丸太切り体験はできませんでしたが、プランター作りをして森林・林業に触れることができました。



3年消防署見学

7月7日（水）に3年生の校外学習で古河消防署の見学をしてきました。昨年度は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、実施することができませんでしたが、本年度は古河消防署からの受け入れがあり、室外に限られましたが見学をすることができました。3年生の社会科では、消防署の働きについて学習をしていますが、教科書だけではわからないことを体験的に学習することができました。少しづつですが、コロナ禍前の学校教育の姿が戻りつつあります。



第1学期終業式

7月20日（火）に第1学期終業式を行いました。校長先生からは、各学年のよかつたことや頑張ったことのスライドショー、一小のよさベスト10、そして東京オリンピックから学ぶことのお話がありました。

また、児童代表として、4年1組の増田佳浬さんは、「1学期の振り返りと2学期に向けて頑張ることについての作文発表がありました。

本年度は通常の夏休みとなります。新型コロナウイルス感染防止に努め、健康で安全な生活ができますよう、保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。

